

Air Europa refuerza sus vuelos a Cuba



La Habana, 9 mar (RHC) La aerolínea española Air Europa empezó a cubrir la ruta que conecta Madrid y La Habana con su sexto Boeing 787 Dreamliner, con el que refuerza su presencia en Cuba.

En la rueda de prensa celebrada en el Aeropuerto Internacional José Martí, tras la llegada del vuelo, Juan José Hidalgo, presidente de Air Europa, se mostró "muy satisfecho" por haber sumado este destino a los otros cuatro en los que ya opera con esta aeronave -Miami, Bogotá, Santo Domingo y Buenos Aires, informa Telesur.

"Con este avión extraordinario, Cuba pone su pica en Flandes, y nosotros reafirmamos nuestra apuesta por Cuba y el esfuerzo por traer a este destino de moda a todo el mundo que quiera venir", manifestó.

La directora general de Mercadotecnia del Ministerio de Turismo de Cuba, María del Carmen Orellana, agradeció "el trabajo constante" que la aerolínea ha tenido con el país "en todo momento", y recordó que para este destino "España es un país que significa mucho".

"La llegada de este avión marca un nuevo comienzo y abre una posibilidad que será aprovechada por todos los viajeros; siempre estaremos agradecidos y, como este, habrá muchos momentos en los que nos uniremos para lograr cosas excepcionales", declaró.



Radio Habana Cuba